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COMPTE RENDU DU CA DU 19 FEVRIER 2018 

Le conseil d’administration du collège de la Chesnoye de Saint-Gobain s’est réuni lundi 19 février 2018. 

 

A 17h35, le quorum étant atteint par 15 membres présents sur 24, la séance débute. 

Madame la Principale souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 

 

Elle présente les excuses de Mme Varlet, Mme Morel, Mme Robin, M. Beaumont  retenus par des 

obligations familiales ou professionnelles. 

 

 

Mme Denys accepte de prendre le secrétariat. 

 

I. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme la Principale soumet l’ordre du jour à l’approbation du Conseil d’administration 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

II. ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 19/12/2017 

Le compte-rendu ne suscitant aucune observation, Mme la Principale demande aux membres de 

l’assemblée de l’adopter. 

L’ordre du jour du conseil d’administration du 19/12/2017 est adopté à l’unanimité. 

 

III. PRESENTATION DU PROJET DE REPARTITION DE LA DOTATION HORAIRE POUR LA RENTREE 

SCOLAIRE 2018/2019 DU COLLEGE 

 

Mme la Principe débute cette séance de travail en reprenant les éléments transmis par la Direction 

académique en expliquant le mode de calcul de la DGH.  

 

Mme la Principale présente ensuite un diaporama détaillant les éléments à prendre en compte pour la 

rentrée 2018 : 

 

- La prévision des effectifs, 

- Les moyens attribués par rapport  à la structure prévisionnelle, 



- La dotation en heures poste et hsa, 

- La marge d’autonomie de l’établissement, 

- Les dispositifs pédagogiques envisagés. Pour chaque niveau il est proposé : 

 

Niveau 6ème : 

 Organisation pédagogique visant à accompagner la transition école-collège (aménagement de 

l’emploi du temps, organisation des cours sur la semaine…) 

 AP Français : alignement des 3 classes et création de 5 groupes de besoin 

 AP Mathématiques : alignement des 3 classes et création de 5 groupes de besoin 

 AP Histoire-géographie-EMC : consacré aux méthodes et outils pour apprendre afin de développer 

l’autonomie des élèves  

 AP technologique : consacré aux méthodes et outils pour apprendre afin de développer 

l’autonomie des élèves. AP qui se fera avec l’appui du professeur documentaliste  

 Enseignement bilangue Anglais-Allemand 

 Accompagnement piscine (non nageurs) 

 Dispositif Devoirs faits : aide apportée dans le cadre du travail personnel 

 

Niveau 5ème : 

 AP Français : atelier de remédiation pour la maîtrise de la langue 

 LV2 : allemand et espagnol 

 Enseignement de complément latin : 1h 

 Section sportive Tennis de Table : 3h 

 EPI  

 Dispositif Devoirs faits : aide apportée dans le cadre du travail personnel 

 

Niveau 4ème : 

 LV2 : allemand et espagnol 

 Enseignement de complément latin : 2h 

 Section sportive Tennis de Table : 3h 

 EPI 

 Option Langues et Cultures Européennes (anglais/histoire-géographie) : 1h 

 Création d’une classe expérimentale ayant pour objectif de prévenir le décrochage scolaire et 

diminuer le nombre d’élèves orientés fin 4ème vers les dispositifs 3ème Prépa Pro et DIMA 

Lors de la séance de travail de la commission permanente, M. Steichen proposait que cette classe 

puisse être proposée à l’ensemble des élèves. Cette proposition est retenue tout en portant une 

attention particulière aux élèves qui gagneraient le plus à profiter de ce projet. 

 Dispositif Devoirs faits : aide apportée dans le cadre du travail personnel 

 

 

Niveau 3ème : 

 Travail en demi-classe 1h/semaine (dédoublements) dans les 4 champs disciplinaires : 

Français – Mathématiques – Histoire-géographie – anglais  

 LV2 : allemand et Espagnol 

 Enseignement de complément latin : 2h 

 Section sportive Tennis de Table : 3h 



 EPI 

 Option Langues et Cultures Européennes (anglais/histoire-géographie) : 1h 

 Appariement : Sciences Po Lille 

 Dispositif Devoirs faits : aide apportée dans le cadre du travail personnel 

 

 

IV. AJUSTEMENT DES POSTES DU COLLEGE 

  

Mme la Principale projette ensuite un tableau reprenant l’ensemble des éléments permettant de mettre 

en perspective les moyens attribués et les besoins en personnel enseignant.  

 

- Colonne : horaires obligatoires par niveaux 

- Colonne : dispositifs envisagés et heures diverses 

- Colonne : des besoins : niveaux, matières 

 

18h25 : Mme Bliaux s’excuse et quitte la séance. 

 

- Colonne : apports 

- Colonnes : CSD, CSR et BPM nécessaires pour couvrir les besoins 

 

Mme La principale répond aux questions. Les enseignants apportent des compléments d’information aux 

parents. 

 

Mme la Principale demande aux membres du conseil d’administration l’autorisation de créer une classe 

expérimentale en 4ème. 

La création d’une classe expérimentale en 4ème est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

 

Mme La Principale demande aux membres du conseil d’administration de voter la répartition de la 

dotation horaire pour la rentrée scolaire 2018/2019 

La répartition de la dotation horaire est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

 

 

V. AFFAIRES FINANCIERES 

 

Mme Denys présente 2 DBM concernant les sorties scolaires : 

- 1 DBM pour information 

- 1 DBM pour vote 

Mme Denys apporte les précisions nécessaires. 

 

Mme la Principale demande aux membres du conseil l’autorisation d’effectuer la 2ème DBM. 

 La DBM est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

VI. CONTRATS ET CONVENTIONS 



 

Mme la Principale présente trois conventions :  

1) Convention signée dans le cadre de l’organisation de l’échange franco-allemand 2018-2019 

Convention de partenariat entre le collège Léon Droussent de Coucy-le-Château, le collège Jacques Prévert 

de Flavy-le-Martel et le collège de La Chesnoye de Convention réglant les conditions financières de 

réalisation de l’échange. 

 

Mme la Principale présente le détail du budget. 

Mme la Principale demande aux membres du conseil l’autorisation de signer la convention présentée. 

La convention est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

 

2) Convention signée entre le collège et le centre Hospitalier de Chauny pour les besoins de l’Institut 

de Formation en Soins Infirmiers de Chauny 

Cette convention règle les conditions d’accueil pendant 5 semaines d’une étudiante, Mme BAFFIE Mélina 

(étudiante en 2ème année), dans le cadre de sa formation 

Période : du 19 mars eu 20 avril 2018 inclus 

Stage en santé publique pour découvrir le métier d’infirmière en milieu scolaire. 

Le stage sera encadré par Mme Perdu, infirmière. 

 

Mme la Principale demande aux membres du conseil l’autorisation de signer la convention présentée. 

La convention est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

 

3) Convention signée entre le Département de l’Aisne, le collège de la Chesnoye et la chorale « Au 

chœur des bois » 

Cette convention règle les conditions d’accueil de la chorale « au chœur des bois » dans les murs du 

collège le mercredi de 19h30 à 22h00. Les répétitions se dérouleront dans la salle de musique. 

 

Mme la Principale demande aux membres du conseil l’autorisation de signer la convention présentée. 

La convention est votée à l’unanimité (14 voix) 

 

 

4) Convention relative au financement des actions de formation des personnels CUI 

Cette convention, présentée pour information, concerne le financement des actions de formation des 

personnels CUI. Le collège va recevoir 408€ pour le financement de formations (Mission handicap) à 

destination des CUI. 

 

 

VII. QUESTIONS DIVERSES ET INFORMATIONS 

 

- Aucune question diverse n’a été déposée. 

Mme la Principale transmet quelques informations avant de clore la séance : 

 

 Opération portes ouvertes : samedi 17 mars 2018  



 Inscription du collège au Dispositif Ecole Ouverte (année civile 2018) 

 Présentation du collège dans les écoles du secteur par la Principale  

 

 DNB 

- Dates : 28 et 29 juin 

- Epreuve orale : entraînement : mercredi 23 mai 2018 – examen : mercredi 06 juin 2018 

- Démarrage du tutorat : jeudi 22 février 2018 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme la Principale remercie les membres du conseil d’administration et lève 

la séance à 19h15. 

 

 

La secrétaire de séance      La Principale 

Mme Sylvie DENYS       Mme Christine D’ISIDORO 
 


